

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711133 - RAIHAN NABIL GAZARA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	belum menjelaskan persiapan obat, persiapan pasien, penjelasan terkait cara pakai obat hanya ttg memasukkan ke dalam dubur, itu juga tidak dijelaskan terkait bagian mana yg dimasukkan dulu dan didorong sampai mana, kurang ramah, empati, dan jelas, dan belum meminta ps mengulangi penjelasan dokter. penjelasan sulit dimengerti krn tidak detail, dan tidak mempraktekkan cara pakai.
BALUT BIDAI	Pengikatan bidai bagian atas, sebaiknya diatas lutut. Pembalutan belum sempat dilakukan, karena kehabisan waktu. Jangan lupa baca basmalah dan hamdalah sebelum dan sesudah tindakan.
KOMUNIKASI	saat menyapa pasien, biasakan mempersering memanggil nama pasien; anamnesis sistem dilengkapi lagi ya, baru menanyakan 5 sistem; RPD jangan hanya menanyakan benjolannya dulu pernah atau tidak tp tanyakan juga penyakit yg kira2 masih berhubungan dg penyakit sekarang; jika belum melakukan pemeriksaan, jangan menyatakan benjolan berbahaya/tidak; lain2 sudah baik, anamnesis sudah terstruktur namun masih perlu lebih detail lg
PEMASANGAN NGT	sudah IC tapi tanpa prosedur, alat belum semua disiapkan, stlh cek patensi hidung jangan lupa dibersihkan ya, dieck dl masuk lambung tdk ya, stlh itu baru bilas lambung ya, untuk kasus ini NGT harusnya terhubung urin bag untuk mengeluaran darah, kehabisan waktu belum sempat edukasi, manajemen sampah ya
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Persiapan pasien kurang lengkap, tambahkan instruksi ke pasien agar ditemani oleh anggota keluarga atau pengantar.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	pilihan spuit utk anestesi terlalu besar (5cc), tidak menutup luka, edukasi
PROVOKASI NYERI	Informed consent : oke. Lakukan pemeriksaannya satu per satu lgsg dibandingkan dek kanan dan kiri.. misal : jangan lakukan kaki kanan smua utk patrick dan kontrapatrick, lalu kemudian dilakukan di kaki kiri untuk 2 pemeriksaan sekaligus patrick dan kontrapatrick. Lakukan pemeriksaan kanan dan kiri langsung untuk 1 jenis pemeriksaan. Kecuali utk lasseque dan oconnel yang bisa lgsg ditanyakan sisi kontralateralnya.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	sudah pakai handscoon, masih pegang2 lampu (on). bungkus steril handscoon tidak diletakkan di meja steril. sudah pake handscoon, masih pegang korentang dan box kassa. toilet vulva langsung pake korentang, tidak menggunakan pinset atau klem. prinsip2 steril banyak sekali dilanggar. perlu lebih memperhatikan prinsip2 steril utk semua tindakan.